

Empalme comienza su programa de obras

Escrito por Comunicado

Domingo 25 de Noviembre de 2012 19:20

EMPALME, son., 25 de noviembre de 2012.- Avanzando con el plan de modernización municipal, el alcalde Héctor Moisés Laguna Torres, arranco la segunda obra de pavimentación con concreto hidráulico en la avenida Perú de la colonia Kilometro Dos, beneficiando a 1,500 personas.

En el banderazo de arranque de obra de pavimentación de la avenida Perú, el presidente municipal, Héctor Moisés Laguna Torres estuvo acompañado del coordinador regional de la junta estatal de participación social Guaymas-Empalme, Jorge Ceceña; del sindico procurador, Roberto Guerrero Romero; la Regidora Emma Guerrero García; Regidora Victoria Villa Cuevas; el contralor municipal; José Luis Dumas Gutiérrez; el director de Obras Publicas, Cipriano Antelo Acosta, entre otros funcionarios municipales.

El Múncipe empalmense, dijo sentirse muy entusiasmado por este gran beneficio, con esta obra de pavimentación con concreto hidráulico, que con un esfuerzo extra del ayuntamiento, la comunidad solamente estará aportando el 5 por ciento del monto total de la obra, absorbiendo el ayuntamiento la mayor parte de la aportación.

Agregó, que Empalme es el único municipio del Estado, que ha iniciado obra, lo cual señaló, es gracias a las finanzas sanas heredadas por la administración anterior y se comprometió a seguir trabajando en la misma línea de transparencia y legalidad en el manejo de los recursos.

La Obra de pavimentación con concreto hidráulico, en la avenida Perú, entre la calle Timoteo Cano y calle sin nombre de la colonia Kilometro Dos, cuanta con un costo total de 649 Mil 946 pesos, de los cuales CECOP aportó 487 Mil 460 pesos, mientras que el Ayuntamiento contribuyo con 129 Mil 989 pesos y la comunidad beneficiada con 32 Mil 497 pesos.